他薦を問わず、 かわら版記者が収集した市民力をご紹介します。

る「リンゴの木」のク がい児の福祉拠点であ 小学校で行われました。 リスマス会が旧・長井 |月二十|日、

甘酒つくりに精を出し、 からフライドポテトや ラブの皆さんは朝早く ーモニカや鈴、タン 創年大学ぶらぶらク

、 障 張って「本物だ!」と らのプレゼントとサプ リスマスソングを歌 サンタさんのヒゲを引っ キーとミニーでした。 ライズで登場したミッ んだのはサンタさんか て盛り上げました。 バリンを奏でながらク 特に子どもたちが喜

役 ! 手をつない だり抱きつ

皆さん、職

員、それぞ

ち、家族の

子どもた

言ったり、

ミッキーと | 皆さんお疲れ様でした。

ぶらぶらクラブの皆さんが

楽しいクリスマス会に一

び。またミ いたり大喜 触ったりし にしながら 手をまっか も飾られ、 て大はしゃ 一雪だるま



ません。周囲の支えに感謝

しております。

奇跡としか言いようがあり

の場合には十一回挑戦して やっと合格したものでして、

して三人おります。ただ私

現在では四段が最高位で

らクラブの ぎ。ぶらぶ

姉妹都市 「笠間市」 ഗ 市民力探訪!

笠間」を視察に行きま 当地グルメサミットニ 中活性化イベント 「ご 内で開催されている街 わら版記者は、笠間市 十一月二十九日 か した。 実行委員長の川野輪さの取り組みについて、 理事長)にお聞きしま ん(笠間焼協同組合・ *街中活性化イベント

*笠間市は人口七万七千人

今回の「ご当地グル

一や笠間焼があり、

稲何の一つである 「笠間稲 矢板市の約一倍。 日本三 通 笠間稲荷神社 今日、 どでまかなわれていま ればなりません。その 円の利益を確保しなけ もらっています。この 内各市町から出展して メサミット.n笠間」 イベントの運営資金は 日一万円の出展料な 各店では最低二万 市内はもちろん県 明日二日間開催 しは

げています。 の気迫が違い、 ため、 このイベントを盛り上 出展者や関係者 全員で

とができ、その途中に 以内の近くにあります。 れぞれが二百~三百 歩いて各会場を回るこ 所に分散しており、 イベント会場は三カ そ

ました。 け集められたと感心し とですが、よくこれだ のだと思いました。 り組みの意欲によるも 運営しているのは関係 街中活性化イベントを の協賛があったとのこ ・いろいろな企業から 者の集客への自信と取 ・このように笠間市の [記者のコメント]

した。 みんなで過 れのボラン いひと時で ティアの方々 ごした楽し R K

*毎年春には、関東最 よう工夫しています。 ある商店も営業できる 間の街はにぎわいます。 たくさんの来場者で笠 も開催され、その時も 陶器市「笠間の陶炎祭」 古の焼物・笠間焼の大

何人ですか? すか?またその内子どもは 市内の剣道人口は何人で

中学生は半数といったと おりまして、その内小・ 全体で百五十人くらい



気のヒケツ とろです。

市の武道館で子どもたち 前で、毎週日曜日に矢板 道四段・居合道二段の腕ます。長谷川さんは、剣 された長谷川つや子さん に剣道の指導を続けてい (六十三歳)をご紹介し 「体育功労者賞」を受賞 今回は、昨年の十月に

何人いますか?

●市内には女性の有段者は

ますか?またそのキッカケ)剣道を始めて何年になり

興味を持ち、いつかは自分 迎をしているうちに剣道に は、この娘が剣道数室に通っ で二十二年になります。実 のを機に始めまして、今年 ておりましたので、その送 もと思っておりました。 トの娘が中学を卒業した

しいと思いますか? ちにはどのように育って欲)剣道を通して、子どもた

ます。 と優しい心を持った子ども に育って欲しいと願ってい 礼節を大切にし、 強い体

よう、常に体力向上に努力 す。若い人たちには負けぬ できることを実感していま 最後に一言お願いします。 やる気があれば、何でも 五段を目指して頑張り